Ci-dessous un article paru sur le bulletin d'information de Bretagne de Jean Stiegler en l'année 1999. J'accrédite pleinement cet article qui est en parfaite conformité avec les Révélations que Notre Seigneur m'a communiquées. Frère Elyôn. LE SITE : http://www.prophete-du-sacre-coeur.com/

JNSR: L'imposture

· Devant la confusion que répandent de plus en plus les écrits de Madame Navarro (JNSR) plusieurs journalistes sont trompés et font l'amalgame avec le Message de Dozulé. Ce dernier a été dicté par le Christ à Madeleine en présence des religieuses de Dozulé et de l'abbé L'Horset, devant le. Saint-Sacrement dans une chapelle. Madeleine a été vue et examinée en état extatique pendant dix ans. Elle parlait en Latin et en un Français impeccable sans en comprendre souvent la signification et sans aucune contradiction avec les Evangiles, prophétisant des nouveaux et inconnus. C'est tout à fait le cas opposé pour madame Navarro J.N.S.R., que personne n'a jamais vu en état extatique, qui prétend recevoir des Messages dans lesquels on ne trouve qu'une prose, mal écrite, pesante, en contradiction avec l'Ecriture, provoquant souvent la peur et le désarroi. Ce ne sont ni des locutions intérieures, ni des visions, ni des apparitions ni de l'écriture automatique. Madame Navarro (J.N.S.R.) nous avait demandé de venir à Grenoble en Août 1990 pour faire une conférence sur le Message de Dozulé. Quelques minutes avant cette réunion, elle nous fit pâti de l'existence de "Messages" qu'elle aurait reçu au début à Medjugorje, comme étant la "suite du Message de Dozulé". Puis à la fin de la conférence, sans que nous ayons été informés auparavant, elle demanda la parole, et se mit à informer les auditeurs de ses propres Messages... A notre insu-! La crédulité et la naïveté de guelques amateurs de merveilleux lancèrent le personnage avec l'aide d'un éditeur intéressé. Il n'est pas dans nos habitudes de juger et encore moins de répandre un message sans avoir fait une enquête approfondie sur leur contenu et surtout leur corrélation avec les Evangiles.

Si le Message du Christ à Dozulé contenait une seule contradiction avec les Evangiles, nous l'aurions rejeté immédiatement. Il n'en est rien, Dozulé est vrai à 100 %, car Madeleine a répété les paroles du Christ à haute voix en présence de témoins religieux dignes de foi en une langue inconnue d'elle.

Les Messages de Madame Navarro (J.N.S.R.) affirment que le Christ n'est pas mort sur la croix mais dans les bras de sa Mère, ce qui est contraire à la vérité (voir volume III p. 157 à 160) et aux évangiles.

Elle prétend que Dieu veut faire édifier des centaines de croix de 7,38m, cela contredit totalement le Message de Dozulé qui demande "Dites au prêtre que la Croix Glorieuse élevée à cet endroit, soit comparable à Jérusalem." Cet endroit n'est pas n'importe lequel, quelle que soit la bonne volonté et la foi des braves gens qui mettent des croix sur leur propriété. "La Croix Glorieuse doit être élevée sur la Haute-Butte, la plus proche de la limite du territoire de Dozulé, à l'endroit exact où se trouve l'arbre à fruits, l'arbre du Péché, car la Croix Glorieuse relèvera de tout péché." La raison de ce lieu précis, est que le Seigneur annonce la descente des deux de la Jérusalem nouvelle, sur la haute butte de Dozulé, voir 48^e Apparition. "C'est ici sur cette montagne bénie et sacrée que vous verrez la cité Sainte la Jérusalem nouvelle. et voici qu'apparaîtra la demeure de Dieu parmi vous."

Le lieu où se trouvera la demeure de Dieu est forcément le lieu du retour du Christ et du prochain jugement.

Cent mille petites croix de 7.38 m ne feront qu'installer la confusion. les erreurs et le discrédit du seul Message authentique, celui dicté à Madeleine, en une langue qu'elle ne connaissait pas, le Latin. Les journalistes nous téléphonent réqulièrement en croyant que nous soutenons l'édification des croix dites d' "Amour" demandées par Madame Navarro. Il n'en est rien, nous nous désolidarisons totalement mouvement qui ne relève que de l'invention et du mercantilisme. Les livres "témoins de la croix" font sans doute l'affaire de l'éditeur qui s'en fait le vendeur, ainsi que de l'entreprise de menuiserie qui vend 25000 F une croix de bois de 7,38 m (sic!), tout cela relève de la malhonnêteté et de l'abus de confiance. Le Christ avait prévenu Madeleine qu'il viendrait de "mauvais esprits déguisés en anges de lumière", et qu'elle serait induite en erreur. Madame Navarro se réclame de l'approbation de laquelle Madeleine. aucune n'a compétence de discernement comme Jésus le lui a bien dit : "Sans dire un mot, méditez dans votre cœur" Apparition). "Ce Message est ultime, unique et définitif : le Message de Dozulé, et non pas une imitation qui n'ajoute rien, et jette le trouble.

"C'est par ce Message (celui de Dozulé) qu'il plaît à Dieu de sauver le monde".

Ceci dit. nous n'avons aucunement à juger ou à critiquer la personne qui est victime d'un délire religieux. Notre devoir est de prévenir le lecteur de ne pas se laisser piéger PAR LES ECRITS soutenir semblant apparemment Dozulé. L'intelligence des mauvais esprits, et du démon est bien supérieure à celle des hommes. Toutefois, dès que la contradiction des Evangiles apparaît, il faut savoir immédiatement réagir avec fermeté, et reconnaître la patte du Malin. La tentation à laquelle cèdent certains est de faire du sentimentalisme qui est un faux amour du prochain : "C'est une brave femme, elle ne fait rien de mal, elle annonce le retour de Jésus, elle a fait beaucoup de cars de pèlerinage, ne jugeons pas, attendons etc... etc... C'est ainsi que par faiblesse, on perd sa capacité de discernement, et que l'intérêt premier du Christ passe en second. Seule la Vérité est respectable! La réaction du Mal ne tarde pas, l'erreur fatale qui contredit totalement le Message de Dozulé, attire l'attention non pas sur le Message du Christ, mais sur des croix au 1/100e qui partout déchaînent le mécontentement, les procès, la haine du voisinage etc... Les journalistes en font leur choux gras, on condamne "la secte de Dozulé" à la Télévision et dans la presse écrite, en montrant du doigt ces croix ; mais le Message que seule l'Eglise devait faire connaître en élevant une immense Croix et un sanctuaire de la Réconciliation sur la butte de Dozulé, est oublié et noyé dans le scandale à cause de

ces écrits fruits d'une âme égarée. Que ceux qui se sont laissés convaincre par les livres "témoins de la Croix" réfléchissent un peu plus sérieusement sur l'identité réelle de Madame Navarro J.N.S.R. Que sait-on d'elle réellement sur le plan spirituel ? Une vraie mystique reste humble, effacée, fuit la foule et ne contredit jamais les Evangiles. Si le Christ n'était pas mort sur la croix, les Evangiles seraient faux. Le Scandale du Mensonge est LA!...

L'Ecriture met en garde les faux prophètes qu'ils soient psychopathes ou mythomanes : Ils connaîtront la géhenne et la seconde mort, à cause du mensonge qu'ils préfèrent à la vérité. Fuyons les et ne les aidons en aucune manière de peur d'être complice du mensonge : "Le moment est tout proche où l'imitateur sera foulé au pied" (50* Apparition).

Jean Stiegler